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   Nº 1979929                    1 

CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 2 

Acta de Sesión Extraordinaria Nº CUARENTA Y UNO (41-2021)  convocada a las 3 

5:35  p.m.,  del día  miércoles  21 de julio del 2021, por el Concejo Municipal, en el 4 

Salón de Sesiones de la Municipalidad de Bagaces. Levanta  el acta: Marianela Arias 5 

León.  Secretaria del Concejo Municipal. Es conforme acuerdo 17-98, publicado en la 6 

Gaceta 100 del 28-05-98. Preside José Alfredo Jiménez Sánchez. 7 

REGIDORES  PROPIETARIOS: José Alfredo Jiménez Sánchez, Juan José Núñez 8 

Chaverri, Maikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Pérez, Luis Enoc Barrantes Cubero. 9 

REGIDORES SUPLENTES: Heidy Ordóñez Jiménez, María Ester Carranza 10 

Gutiérrez, Estefanía Jiménez Ocampo. 11 

SÍNDICOS PROPIETARIOS: Marylen Villafuerte Rodríguez, Bernal Maroto 12 

Matamoros, Javier Chaverri Sandino, Marjorie Rodríguez Elizondo. 13 

SÍNDICO SUPLENTE: Jessica Francini Villalobos Picón, Santos María Quirós 14 

Bermúdez. 15 

REGIDORES Y SÍNDICOS AUSENTES:  16 

Hannia de los Ángeles Molina Chevez…………………………...AUSENTE 17 

Giselle de Jesús Chavarría Cruz…………………………………..AUSENTE 18 

Cinthya Sandoval Sandoval…………………………...…….……AUSENTE.  19 

Josué Soto García…………………………………………………AUSENTE 20 

ASISTENCIA DE ALCALDIA: La Señora Alcaldesa Eva Vásquez Vásquez. 21 

ASISTENTES POR INVITACIÓN: Arq. Claudia Dobles Camargo, Primera Dama de 22 

la República, Sr. Jorge Carranza, Asesor de la Presidencia. Sr. Melvin Monge Sandi, 23 

Jefe División Generación Gerencia Electricidad ICE, Sr. Leonel Vargas Sibaja, 24 

Presidente de la Asociación de Desarrollo Integral de Fortuna Bagaces. 25 

AGENDA: 26 

ARTÍCULO I: 27 

Invocación 28 

ARTÍCULO II: 29 

Comprobación de quórum y apertura de la sesión. 30 

ARTÍCULO III: 31 

Presentación del Orden del Día 32 
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ARTÍCULO IV: 2 

Tema único: Dar a conocer Asuntos Prioritarios del Cantón de Bagaces a la 3 

Primea Dama 4 

En vista de que las señoras Presidenta y Vicepresidenta no se encuentran el día de hoy, 5 

preside el Regidor Propietario de mayor edad, José Alfredo Jiménez Sánchez. 6 

ARTÍCULO I. INVOCACIÓN. 7 

Señor Presidente:   Hace una pequeña invocación. 8 

ARTÍCULO II. COMPROBACIÓN DE  QUÓRUM Y  APERTURA DE LA 9 

SESIÓN. 10 

Señor Presidente: Están presentes, los Regidores Propietarios Juan José Núñez 11 

Chaverri, Maikel Vargas Ulate, y José Alfredo Jiménez Sánchez. En ausencia de la 12 

Regidora Propietaria Gisselle Chavarría Cruz, toma su lugar en propiedad el  Regidor 13 

Austin Sibaja Pérez, y en ausencia de la Regidora Propietaria Hannia de los Ángeles 14 

Molina Chevez, toma su lugar en propiedad el Regidor Luis Enoc Barrantes Cubero. 15 

Están ausentes también: Las Regidoras Propietarias Gisselle Chavarría Cruz, y Hannia 16 

de los Ángeles Molina Chevez, y los Síndicos Suplentes Cinthya Sandoval Sandoval y 17 

Josué Soto García. 18 

ARTÍCULO III: PRESENTACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 19 

Señor Presidente: Indica que es un Tema Único, “Dar a conocer Asuntos Prioritarios del 20 

Cantón de Bagaces a la Primea Dama” somete a votación esta Agenda como Tema 21 

Único. 22 

Quedando la aprobación de la misma 5 votos positivos,  de los regidores, Juan José 23 

Núñez Chaverri, Luis Enoc Barrantes Cubero,  José Alfredo Jiménez Sánchez,  Austin 24 

Sibaja Pérez, y Mikel Vargas Ulate. (Acuerdo N°01-41-2021).  ACUERDO 25 

UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 26 

ARTÍCULO IV.  DAR A CONOCER ASUNTOS PRIORITARIOS DEL 27 

CANTÓN DE BAGACES A LA PRIMEA DAMA.  28 

Inciso 1 Firma del Convenio de Cooperación entre el Instituto Costarricense de 29 

Electricidad  y la Asociación de Desarrollo de Fortuna de Bagaces. 30 

 31 

 32 
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Señor Presidente: Dentro del tema de Asuntos Prioritarios, hay un punto número UNO 2 

que  es la  firma del Convenio de Cooperación  entre el ICE y la Asociación de 3 

Desarrollo de Fortuna para el uso de algunos terrenos con fines turísticos y recreativos 4 

por parte de la Asociación, que el ICE le autoriza bajo las condiciones establecidas en el 5 

Convenio citado el uso de esos terrenos, para eso nos acompaña el Presidente de la 6 

Asociación de Desarrollo Fortuna, Sr. Leonel Vargas Sibaja, y el Sr. Melvin Monge 7 

Sandí, Jefe División Generación Gerencia Electricidad ICE,  facultados los dos para este 8 

tipo de firmas y procedemos  a llevar a cabo la firma. 9 

Ambos proceden a firmar el Convenio de Cooperación citado anteriormente. 10 

Señor Presidente: Indica que una vez atendido este primer punto, les hubiese gustado 11 

escuchar las palabras y la disposición del Convenio, pero entendemos el factor de 12 

protocolo y tiempo con la agenda ajustada de la señora Primera Dama, pero tal vez don 13 

Melvin nos pueda regalar algunas palabras de ratificación del Convenio y damos por 14 

terminado este punto para pasar al siguiente.  15 

Sr. Melvin Monge: Da las gracias a todos. Manifiesta que para el ICE es un gran placer 16 

cuando tienen Convenios, más que tienen tiempo de estar por esta zona, empezaron 17 

hacer estudios por los años setenta, en 1994 Operación Comercial de Miravalles I, el 24 18 

de julio cumple diez años Pailas I, va creciendo, y han convivido mucho con una 19 

generación renovable que hoy reporta noventa y nueve-noventa y ocho, envidiable en el 20 

mundo, con una matriz constituida de la Geotermia al 14%, y cuando hacen estas 21 

proyecciones de sostenibilidad sobre todo estos Convenios en la parte de desarrollo y 22 

dinamizar las economías locales, eso es bueno, y el ICE siempre participa y está 23 

presente. Cree que el Desarrollo de la Geotermia como una fuente limpia ha ayudado a 24 

la composición de la matriz, están en ese proceso mediante este Convenio para que s e 25 

puedan dinamizar y haber fuentes para que disfruten no solo  los habitantes de la zona, 26 

sino también muchos  turistas, es un zona muy bella, estaban revisando y tienen  1282 27 

hectáreas reforestadas, es parte del desarrollo, de la sostenibilidad, la armonía y el uso 28 

responsable de los recursos que hacen en la institución. Agradece y dice que siempre 29 

están para colaborar. 30 

 31 
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Sra. Claudia Dobles: Saluda a los presentes. Agradece por la invitación. La agenda ha 2 

estado ajustada, pero no querían dejar pasar la oportunidad para venir a este espacio a 3 

comentar de algunos de los temas que son importantes para Bagaces. Uno de los temas 4 

son las acciones que se estén dando para robustecer el potencial turístico que tiene el 5 

Cantón, aprovecha y agradece al ICE y a la Cámara y Asociaciones que son realmente 6 

las que han empujado que este tipo de iniciativa se dé. Agradece al ICE también por el 7 

día de hoy, por la disposición, la colaboración, la apertura de trabajar en conjunto, 8 

porque realmente  hay una oportunidad muy valiosa en la ruta de mountain bike para 9 

poder generar turismo en Bagaces, dice que a partir de este convenio que era un 10 

disparador de otros procesos, se puede pedir ante el ICT una declaratoria de interés 11 

turístico, a partir de ahí se podrán gestionar todos los procesos para ver cómo se podría 12 

en el corto plazo mediante la Cámara y las Asociaciones y todas las personas que han 13 

estado alrededor de esta iniciativa, poder abrir esta ruta de mountain bike en un corto 14 

plazo, si se logra tener el permiso de uso, con una infraestructura temporal que no 15 

necesariamente  esté en el terreno propiamente, esta ruta está trazada, de parte del 16 

Despacho han estado dando apoyo y seguimiento, van a seguir dándolo. Con la ruta de 17 

apertura del Parque Nacional Miravalles, también le están dando un seguimiento, en 18 

este momento el estatus es que se está trabajando en un diseño de sitio,  para poder 19 

generar la infraestructura básica que se requiere y poder abrir el Parque, este ya tiene un 20 

Plan de Manejo, lo que se necesita es poder financiar la infraestructura básica para 21 

poder abrirlo, están buscando en paralelo, diversas rutas de financiamiento, la primera 22 

es si en el Presupuesto del SINAC se puede incorporar la totalidad o parcialmente la 23 

infraestructura, la segunda sería mediante fondos de desarrollo territorial, igual ver la 24 

posibilidad ya sea total o parcial el financiamiento, estos serían en el MIDEPLAN, ya se 25 

presentó, la tercera es que se está generando en paralelo una solicitud al INDER para 26 

que vi por parte de un financiamiento de esta institución pueda generar la 27 

infraestructura. Estamos trabajando para ver cuál es la opción más viable, porque 28 

realmente este es el siguiente paso, generar la infraestructura mínima, que sería: una 29 

batería de baños, un espacio pequeño administrativo donde se pueda hacer la venta de 30 

las entradas,  y un área mínima de control, están ese proceso, se le está dando 31 

seguimiento, le garantizo que le vamos a dar información a penas se tenga respuesta,   32 



 
  
  
 

Concejo Municipal de Bagaces. Acta N°41-2021, 21-07-2021 Página 5 
 

Nº1979933 1 

por un lado SINAC posiblemente les van a responder rápidamente como están, ellos 2 

están muy tallados de presupuesto, por paralelo están viendo la posibilidad con el 3 

MIDEPLAN y con INDER. Compromiso del seguimiento desde el despacho en 4 

conjunto con las otras instituciones, hay muy buena colaboración y apertura de parte de 5 

SINAC, MINAE y del ICT, hay muy buen ambiente, igual con la ruta de mountain bike 6 

hay buen ambiente de colaboración. 7 

Comenta en relación al Proyecto de Vivienda Vistas del Miravalles, que hoy tienen la 8 

grata respuesta de que votaron  a favor del levantamiento de SETENA, es un paso 9 

importante para que el resto del cronograma se ejecute, agradece el seguimiento que ha 10 

dado la Municipalidad,  y también el canal de comunicación que es la Municipalidad 11 

para las familias, entonces para que les comuniquen esta información, ellas quedaron 12 

claras después de que vimos el cronograma, que la ruta crítica y lo que necesitábamos 13 

sacar era esto de SETENA y que si lo obteníamos, los otros compromisos se podían 14 

empezar a desencadenar, dichosamente hoy SETENA hizo la votación  y es una muy 15 

buena noticia. 16 

Hoy tuvieron una inspección para ver el avance del Proyecto Las Palmas, ya está 17 

retomando el ritmo, tuvieron un espacio con la familias para darles información, están 18 

dándole seguimiento, hay compromiso para finalizar este año la entrega del Proyecto, 19 

pero van a ver entregas parciales, posiblemente van a poder entregar un primer paquete  20 

de aproximadamente 40  unidades habitacionales en un  corto plazo, continuando hasta 21 

finalizar en diciembre. 22 

Siempre con  la disposición y apertura de cualquier retroalimentación  que podamos 23 

tener de parte de la Municipalidad y del Concejo Municipal, queda a disposición. 24 

Señora Eva Vásquez: Saluda a los presentes, e indica que es gusto contar con la 25 

presencia de la señora Claudia Dobles , es un honor, contar con la presencia de  don 26 

Melvin Monge del ICE, y don Leonel  Vargas de la Asociación de Desarrollo de 27 

Fortuna, realmente todos tienen claro que el potencial turístico de Bagaces, es lo que los 28 

va a sacar a delante con la reactivación económica, y el ciclismo de montaña es un 29 

potencial que se tiene, cree que no hay rutas mejores que las que hay en  Bagaces, con 30 

toda la vegetación verde. Invita a doña Claudia a conocer el Parque Jorge Manuel  31 
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Dengo. Agradece por todo el  apoyo, ya los dos Proyectos de Vivienda van para delante, 2 

están muy contentos con el Asociación  de los adultos Mayores, “Tesoros por Siempre”, 3 

con doña Esther, le da el reconocimiento por el esfuerzo y perseverancia, que hoy fue 4 

una realidad y le entregaron simbólicamente los ¢450.000.000  y la parte de la Junta de 5 

Protección Social que son ¢80.000.000 para la compra del terreno, eso les motiva a 6 

seguir adelante y a don Melvin agradecerle porque el ICE los ha apoyado siempre y 7 

ahora con lo del acceso al Parque han estado cerca también, aquí está José Alfredo 8 

también que es parte de representación del ICE, están muy agradecidos, igualmente con 9 

la Asociación de Desarrollo de Fortuna  que han apoyado al adulto mayor, y por todo el 10 

trabajo que están haciendo. Espera que se siga adelante con el Cantón de Bagaces, con 11 

una mejora continua para el bienestar de los habitantes y la mejora a nivel nacional. 12 

Señor Presidente: Para agregarle a lo que doña Claudia expuso de los dos Proyectos de 13 

Vivienda que existen en el cantón en ejecución, manifiesta que efectivamente este 14 

Gobierno Local  y la Municipalidad se han dado a la tarea de ejercer toda la presión y el 15 

seguimiento que ameritan este tipo de Proyectos, sin descuidar la parte del 16 

vulnerabilidad  en que están las familias, la parte sensible de la necesidad, pero sí 17 

obviamente apegándose a lo que establece la ley con este tipo de cosas, la calidad de las 18 

viviendas, el manejo de las aguas pluviales, el  manejo de las aguas, todo el tema que 19 

esto lleva, a la vez les corresponde como Gobierno Local, velar porque esto se cumpla, 20 

lo que establece la norma, y darle el acompañamiento necesario a las familias, porque 21 

por un lado la ley los obliga al cumplimiento de normas, y por otro lado las familias 22 

solicitan les ayuden y  acompañen, entonces hay que buscar el equilibrio sin descuidar 23 

una parte ni la otra, pero como Municipalidad con gusto asumen el reto y lo han venido 24 

haciendo, les alegra mucho  con el Proyecto Las Palmas, hay actividades pendientes 25 

como el manejo de las aguas pluviales, el manejo de las aguas sanitarias, el 26 

cumplimiento de las obras  urbanas que llevan el proyecto como tal, igual el Proyecto 27 

Vistas del Miravalles con el tema de los vertidos de la planta de tratamiento, le vamos a 28 

dar el seguimiento que sea necesario, cree que por encima de las necesidades de las 29 

personas está el derecho a una vivienda digna y segura y sobre esa línea se tienen que 30 

manejar como Municipalidad, y lo estamos haciendo y lo vamos a seguir haciendo. 31 
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Inciso 2 Seguridad en el Cantón de Bagaces 2 

Señor Presidente: En relación a la seguridad del cantón, le indica a doña Claudia que 3 

ya se presentaron la moción oficial, y se le entregaron  a su equipo, con este tema y 4 

otros; sin embargo va hacer un comentario rápido por factor de tiempo, y comenta que 5 

tienen el privilegio de tener una ubicación geográfica en el cantón favorable en muchas 6 

situaciones, están como el centro, las playas cerca, la montaña cerca, una carretera de 7 

primer nivel que les da el acceso a todo, pero eso crea una situación de vulnerabilidad 8 

porque por un lado accesa mucha gente, pero también sirve de escape para otras, y no 9 

tienen efectivos en el cantón, tienen cuatro distritos, uno de ellos no tiene policía del 10 

todo que es Río Naranjo, no tiene ni siquiera delegación, el distrito de Guayabo y 11 

Fortuna que son el centro de las energías limpias, y el turismo de aguas termales, si 12 

atienden la delegación de Fortuna la de Guayabo está cerrada y si atienden la de 13 

Guayabo cierran la de Fortuna porque no hay efectivos, y la de Bagaces está ahí con sus 14 

necesidades permanentes, y la respuesta siempre es no hay efectivos, indica que tienen 15 

diez años  de la misma situación, y la respuesta es la misma “no tenemos efectivos, 16 

denos un chance”, manifiesta que no es posible que se entreguen tan fácil a la 17 

delincuencia, desde sus propios recursos públicos, siendo que ellos representan al 18 

gobierno en alguna medida, han dicho que porque no analizan la posibilidad de la 19 

policía turística, que les asignen efectivos a través de ellos, entiende que en el país hay 20 

faltante de policías porque nadie quiere ser policía, pero durante diez años tiene que 21 

haber existido alguna posibilidad, los han dejado sin posibilidad durante todo este 22 

tiempo. Pone un ejemplo  y dice que son cuatro distritos, dos de esos se atienden con los 23 

mismos recursos, si funciona uno el otro no, donde tienen vulnerabilidad por el lado de 24 

Guatuso, San Carlos, Liberia, Cañas, de todos esos tenemos accesos, por caminos y por 25 

carreteras, donde tienen alrededor del Volcán Miravalles 80 productores de leche 26 

asociados a la Dos Pinos, tienen 1200 plazas de empleados del ICE que manejan su 27 

dinero, sus depósitos, sus proyectos, y tienen el auge del turismos, causa impotencia que 28 

se estén manejando en esta situación. 29 

Expone los cuatro puntos sobre las moción  presentada, que ya la tiene el equipo de 30 

doña Claudia. 31 

 32 
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Inciso 3 Servicio de Salud de Bagaces 2 

Señor Presidente: Indica que el servicio de salud de Bagaces es relativamente malo, 3 

agradecen las veces que les ha servido pero en términos generales dependen de una 4 

clínica y dos Ebais, para atender 25.000 habitantes, ha sido un pueblo bastante golpeado 5 

por la emergencia COVID, durante esta emergencia hubo un período que la clínica les 6 

atendió con un servicio de emergencias de 24 horas al día, pero cerraron ese servicio de 7 

atención a 24 horas con el argumento que no era rentable el asunto, y es lamentable que 8 

midan la salud de las personas en este tiempo de pandemia,  desde el punto de vista de 9 

la rentabilidad, porque entonces donde está el servicio solidario de la salud en Costa 10 

Rica! La petición formal es que se interceda ante las autoridades de la CCSS para ver 11 

este tema, sin analizar el tema de rentabilidad, porque actualmente la situación es que el 12 

sistema colapsa, hay muchas filas con el tema de vacunas, y el tema es que no dan el 13 

servicio porque no alcanzan los recursos, solicitan  que intercedan ante los que 14 

consideren pertinentes para que el servicio de 24 horas se establezca. 15 

Inciso 4 Inclusión en las mesas de trabajo 16 

Señor Presidente: Le dice a doña Claudia que tal vez ella recuerda que doña Eva, él y 17 

otros miembros de la Municipales participaron en las mesas territoriales de diálogo en 18 

Liberia, él particularmente participó en la de Turismo, doña Eva en otra, porque se 19 

dividieron, pero indica que no les llegó una  invitación a la Municipalidad ni al Concejo 20 

como tal para designar personas para que participen en dichas mesas. Sabe que la 21 

invitación es abierta, pero les gustaría como Concejo Municipal, ser partícipes de esas 22 

mesas territoriales de diálogo, si está dentro de sus facultades. 23 

Inciso 5 Acueducto nuevo de Bagaces que se encuentra en construcción 24 

Señor Presidente: Le dice a doña Claudia que del Salto a Montano, no sabe cuántas 25 

comunidades hay en el anillo de oeste a este y sur de Bagaces que  se están manejando 26 

con niveles lamentables de insuficiencia renal, asociada en su gran mayoría al consumo 27 

de agua contaminada, o a los  bajos niveles de  consumo de agua, que es un círculo 28 

vicioso que no se toma agua porque está contaminada, la solución es tenerles agua 29 

potable a esta gente, para empezar a crear cultura, el A y A está haciendo esfuerzos muy 30 

nobles entregando agua en tanquetas, pero a todas luces no es la solución, sino que sería  31 
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el nuevo acueducto, pero llega hasta el casco central de Bagaces, y les prometen que en 2 

una segunda etapa se va a construir esa parte, como Gobierno Local la petición y la 3 

posición es que no los metan en una segunda etapa sino que sea una sola, que siga la 4 

construcción corrida de este proyecto, él preguntó en el A y A y le dicen que es factible 5 

que lo van a manejar así, pero no quieren que se lo diga la persona administrativa del A 6 

y A, sino que sea una directriz del Gobierno que diga: “esta es la orden puntual de que 7 

el acueducto  de Bagaces continúe las obras establecidas en lo  que se conocen como 8 

una segunda etapa” no esperar que se termine una primera etapa para iniciar la 9 

segunda, porque está seguro que pueden suceder muchas cosas que no se quieren como 10 

por ejemplo faltante de presupuesto, atrasarse los diseños, etc, y que ya se podría estar 11 

avanzando en forma paralela a la construcción de este tema. 12 

Inciso 6 Agencias Eléctricas del Instituto Costarricense de Electricidad 13 

Señor Presidente: Entiende que el ICE está haciendo un análisis de viabilidad 14 

operativo no sabe si financiera algunas agencias y se determinó que muchas van a 15 

cerrar, en el cantón hay dos,  una en Bagaces  que atiende todas estas comunidades y el 16 

casco central,  Guayabo atiende toda la parte alta de Bagaces y noroeste del Cantón de 17 

Upala, donde funcionan todas las lecherías y centros turísticos, donde funciona toda la 18 

actividad comercial que mueve este sector. Si eliminan esa agencia de asistencia de 19 

averías, por ejemplo: para esas lecherías si se dispara un transformador, veinticinco 20 

minutos después está reparado, si esa agencia no funcionara y se durara una o dos horas 21 

en que se atienda esa avería, se pierde toda esa producción y habría una pérdida 22 

millonaria, y los productores no estarían en capacidad de soportar averías de este tipo y 23 

no ser atendidas a tiempo, es una actividad pilar en la economía del cantón. 24 

Eso son los puntos, ya van en las mociones y agradece por atención prestada. 25 

Señora Eva Vásquez: Quiere que antes de contestar la señora Claudia, tomen en cuenta 26 

dos puntos más, no quieren que trasladen  al señor Ricardo representante de la Comisión 27 

Municipal de Emergencias, (ya se envió por parte de la Federación), debido a que ya se 28 

acomodó a ellos, y están muy contentos con él, y lo otro es para que les ayude con el 29 

Proyecto PAACUME que como saben el turismo es el potencial de Bagaces, para que 30 

les colabore como desarrollar el turismo aquí, que es lo que les va a beneficiar, porque  31 
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la otra parte va para Carrillo, Santa Cruz, y Nicoya que es la parte de agua para riego y 2 

consumo humano. 3 

Sra. Claudia Dobles: Manifiesta que se lleva los puntos de la moción  y dice que antes 4 

de irse quiere hacer invitación formal para el Concejo Municipal para efectos de los 5 

espacios de diálogo, tal vez han pecado de hacerlo abierto porque han esperado que las 6 

personas participen, mientras más lo hagan son mejores los resultados y las prioridades 7 

que nacen de esa mesas. Los invitan de paso, que el día de ayer dieron una actualización 8 

del avance  no solamente de la inversión en infraestructura y programas sociales, sino 9 

también, en el avance con algunos de los puntos de compromiso de esas mesas de 10 

diálogo, eso se presentó ayer, y lo enviamos el día de hoy, es una presentación que tiene 11 

mucha información y la están enviando a todos los gobiernos locales, si alguno participó  12 

y dejaron los datos y correo les va a  llegar, a parte del correo de la Municipalidad. 13 

Indica se lleva las solicitudes, una de esas que es la de don Ricardo, ya le recibió e 14 

hicieron una gestión ante la Comisión Nacional de Emergencias y ellos lo van a 15 

reevaluar, no puede confirmar si se va a quedar o no, pero sí que a raíz de la solicitud 16 

que llegó, ellos tuvieron un espacio con la CNE y plantearon la preocupación, y ella 17 

como Delegada Territorial comentó el gran trabajo de don Ricardo y que dado el 18 

momento en que están, si podían revisarlo, apenas tengan información o cuales son los 19 

criterios con gusto los hará llegar, por último los invita que puedan ver la presentación, 20 

la información, hay mucha de Guanacaste, si bien hay temas específicos por cantón, hay 21 

temas que son impacto de región, que le van a llevar un impacto positivo a toda esta 22 

región. Se queda con esa información, se lleva la tarea. Les agradece y queda a la orden, 23 

y se retira para continuar con la agenda que sigue hasta el domingo. 24 

Señor Presidente: Agradece a la señora Claudia Dobles. 25 

Se da un receso de cinco minutos. 26 

Al regreso del receso, agradece a los miembros del ICE, y a la  Asociación de 27 

Desarrollo de Fortuna por estar presente. Da las buenas noches a todos. 28 

FINALIZA LA SESION AL SER LAS 6:20 pm . 29 

 30 

 31 

 32 
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_________________________                            ___________________________ 4 

Marianela Arias León.                                              José Alfredo Jiménez Sánchez 5 

Secretaría del Concejo Municipal                                    Presidente Municipal 6 
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